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В первый день досрочного 
голосования на выборах 

депутатов явка граждан составила 
5,94 процента

П  Л  информации ЦИК, в Брестской области получ» 
I I U  бюллетени 6,13 процента граждан от общего чи< 
включенных в списки для голосования, Витебской — 6, 
Гомельской — 5,72, Г|эодненскоЙ — 4,02, Минской — 6,33, f 
гилевской — 6,67, Минске — 6,19.

Председатель Централь 
ной избирательной ко
миссии Игорь Карпенко J 
во время брифинга для 
журналистов отметил, 
что это достаточно вы
сокий показатель:

— В первый день из
бирательной кампании 
2018 года проголосовало 
4,4 процента, в 2019-м — 4,7. 
Вчера у нас явка составила 5,94. Эю 
достаточно высокий показатель. Ин
терес есть. Активно идет молодежь.

ЦИК радует такое отношение 
к избирательной кампании:

— Сейчас к нам поступает много 
информации с мест, в том числе 
звонков от граждан. Просят уточ
нить, как попасть в списки, куда 
идти голосовать, где какой участок. 
Мы сегодня в этом плане проводим

Ж*
серьезную информаци 

ную работу. Попрос 
территориальные 

. миссии, чтобы і 
: взяли на себя балі 

этой нагрузки, 
того чтобы разъ 
нить избирател 

куда идти галосоват 
особенно для тех, кгое 

может быть, пока не опр< 
лился либо не смог зайти на с 
местного исполкома или сайг Ц1 
чтобы посмотреть, где находя 
его избирательный участок.

При этом, по словам Иг 
Карпенко, существенных заме 
ний или сообщений о нарушен 
во время досрочного голосова 
не поступало нн в ЦИ К, н 
Центр общественного наблюце 
за выборами, который был соа



по инициативе общественных ор
ганизаций. Он начал свою работу 
в первый день досрочного голосо
вания. Игорь Карпенко акценти
ровал, что благодаря центру ЦИК 
получает оперативные данные 
с мест по тем вопросам, которые 
возникают в ходе избирательной 
кампании:

— Люди просят дать разъясне
ния, уточнения. И это нормально.

Глава Центризбиркома также 
рассказал о новшествах в деятель
ности информационного центра 
ЦИК, который начнетсвою работу 
24 февраля:

— Будут включения не только 
из областных и минских городских 
комиссий, но и территориальных 
комиссий более низкого уров
ня — районных, сельских. Будем 
иметь возможность сделать прямое 
включение с Центром обществен
ного наблюдения за выборами.

По словам Председателя Цен
тральной избирательной комис
сии, традиционно после проведе
ния единого дня голосования будет 
проанализирована проделанная 
работа. Тем более, подчеркнул он, 
на этом избирательный процесс 
не заканчивается:

—До 25 апреля нам необходимо 
осуществить еще ряд процедур — 
провести сессии вновь избранных 
Советов, Палаты представителей, 
избрать членов Совета Республи
ки, делегатов Всебелорусского 
народного собрания от депутат
ского корпуса, местных Советов 
и структур гражданского обще
ства, открыть первое заседание 
ВИС, избрать на этом заседании 
руководство ВНС. И мы выходим 
на финишную прямую начала 
подготовки президентской кам
пании, которая должна состояться 
не позднее 20 июля 2025 года.

Вчера также стало известно, что 
на этой неделе в Беларусь прибудут 
руководители ЦИК стран СНГ.
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